



VERSION MAOISTA DE MAO



NO SEA USTED

Estimado director:
 No se puede usted imaginar la alegría que me produjo que dedique un espacio en su revista (aunque la encuentro un poco grosera y subida de tono) a esas pobres mujeres descarriadas que son las mujeres objeto, es un buen detalle que le pone unos puntos a su favor. Yo también quiero poner mi granito de arena y les hablaré de mi vida, la de una mujer dedicada por completo a su marido y a la casa, todo es sacrificio, todo trabajo es poco, mi casa resulta muy grande y es terrible dirigirla porque además el servicio doméstico esta cada día peor, cobran horrores y cada vez trabajan menos, estoy desesperada, no se imagina usted la lata que me está dando la nueva doncella, todo lo rompe, que trasto de mujer y la cocinera, es una desaseada, que lucha, Dios me de fuerzas, los niños son unos diablillos, que lata, no se están quietos son terribles, a pero la nurse es fabulosa, ¡qué alhaja de mujer!, pero eso si son divinos, los niños son una bendición para las madres, tan sonrosados, con esa piel tan suave, por que la lucha que tengo que tener todos los días con la piel, por que claro hay que cuidarse, es necesario una piel suave, yo recomiendo una dieta equilibrada, y mucha limpieza de cutis y todas las noches, al acostarse, despues de demaquillarse, un filete de solomillo tierno en la cara durante tres cuartos de hora devuelve la tersura a la piel y la deja como la de un bebé. A veces no puedo más, termino agotada, claro me voy a tomar el vermout con las amigas de vez en cuando una expansión todos la



MUJER-OBJETO

Queridas lectoras: en este Año Internacional de la Mujer, Hermano Lobo quiere echaros una mano. Para ello pone a vuestra disposición esta nueva sección. Escribidnos un follo a doble espacio contándonos alguna aventura en la que hayáis sabido hacer frente a perfidias de la sociedad y de los hombres. Hacedlo también aunque hayáis sucumbido si creéis que ello puede servir de ejemplo y advertencia a las incautas. Lo hacemos por vuestro bien, para ayudaros a que no acabéis siendo una mujer-objeto. Animo. Esperamos vuestras cartas.

ñan hasta a tratar al marido que si no hay que darse mucho para que siempre este ilusionado, pero que bestia es el mio como se me tira, es que ni un peinado te dura y no te digo nada de la crema de noche, que si lametón va, que si lametón viene, hay noches que he tenido que ponermela varias veces, claro yo comprendo que estoy muy bien pero es que no tiene modales, es un reprimido, al principio casi me muerdo creí que no lo resistia, unos mordiscos, este me deja alguna marca, que animal, si me hubiera casado con Carlos otra cosa seria, ese si que era fino, tenia una conversación estupenda, hablaba, hablaba, no se de que pero al menos se estaba quieto, ¡pobrecito! no llegó a nada, escribe en algunos periodicos. Ahora los niños van a los mejores colegios, pero ¡ay! a veces termino cansada, esas pobres mujeres objeto que sean fuertes como yo, siempre adelante, no todo es sacrificio ya te digo, el vermout con las amigas es un aliciente, charlamos de todo, nos reimos nuestras conversaciones son gratas, de vez en cuando despellejamos alguna querida amiga que también se pasa bien, como nos reimos, como las ponemos, a veces coquetamos con alguien que los hay finos pero sin importancia, por pasar el rato, la envidia que me tienen por que yo es que me los llevo todos, si es que tengo una clase, claro todo tiene que tener sus compensaciones y ya nada más que no tengo tiempo hoy vienen a comer los de Piedra Alta y tengo que arreglarme, pasarme por la cocina para ver que hay de menú, nada más. Besos chicas. UN AMA DE CASA.

necesitamos, no sale dos veces por semana el servicio que es un descaro pues nosotros también lo necesitamos. Da gusto hablar con las amigas de trapos, que si Dior, que si Saint-Laurent, en fin tengo un gusto exquisito, todas me envidian, la clase que yo tengo vamos, todo es un buen colegio, a mi de pequeña al colegio mas caro de monjas claro, te enseñan de todo, hablar delicadamente, modales finos, todo es necesario, una buena conversación, yo en el colegio gozé horrores, que epoca mas divina, fue congregante, mi lazo azul era de los más grandes, rabiaban las demás, y es que claro siempre tuve clase y las monjas, encantadas que estaban conmigo, me enseñaron bien, tan niñas que dicen que son pues ense-

EL MERCADO COMUN VISTO DESDE

